Sujet : [INTERNET] réarmement barrage de Buxeuil-Descartes **De :** "info.apep37@gmail.com" <info.apep37@gmail.com>

Date: 22/12/2020 06:35

Pour: "pref-ep-loisurleau@indre-et-loire.gouv.fr" < pref-ep-loisurleau@indre-et-loire.gouv.fr>

Contribution déposée par l'APEP (Association de Protection de l'Environnement Pressignois) 3, La sablonnières 37350 Le Petit Pressigny

Monsieur le Commissaire enquêteur

L'APEP est favorable au réaménagement du barrage de Buxeuil-Descartes. La production d'électricité d'origine hydroélectrique est continu et maitrisable. Elle n'est pas intermittente à l'inverse des éoliennes et des panneaux solaires. Cette énergie est fiable, flexible, non polluante et n'émet pas de CO2.

Ce barrage ne défigurera pas le paysage comme vont le faire les éoliennes en projet en Touraine du Sud.

Dominique Vandeweghe

Président de l'APEP

Provenance: Courrier pour Windows 10